

Stadtfest Wetzikon auf 2022 verschoben – Kinderfest ist für 2021 geplant

Die Organisatoren des Stadtfests und der Stadtrat haben beschlossen, das Stadtfest auf 2022 zu verschieben. Ursprünglich wäre es vom 4. bis 6. Juni 2021 geplant gewesen. Aufgrund der weiterhin angespannten Situation rund um das Coronavirus erscheint die Durchführung eines Fests in der Grössenordnung des Stadtfests im ersten Halbjahr 2021 als unrealistisch. Das Stadtfest ist nun für das Wochenende vom 3. bis 5. Juni 2022 geplant. Dafür soll das Kinderfest schon ein Jahr früher, nämlich am 4. September 2021, stattfinden.

Das nächste Stadtfest in Wetzikon wäre vom 4. bis 6. Juni 2021 geplant gewesen. Doch die Situation rund um das Coronavirus ist weiterhin angespannt und die Entwicklung aktuell nicht abschätzbar. Deshalb ist die Durchführung des Stadtfests im ersten Halbjahr 2021 unrealistisch. Das Stadtfest wird nun ein Jahr später vom 3. bis 5. Juni 2022 stattfinden. Die vielen Stände und Attraktionen locken jeweils zwischen 4000 und 5000 Besucherinnen und Besucher an die Bahnhofstrasse zwischen reformierter Kirche und Stadtverwaltung.

Kinderfest soll 2021 stattfinden

Der Stadtrat bedauert die Verschiebung des Stadtfests. Zusammen mit dem Organisationskomitee wurde festgelegt, dass stattdessen das Kinderfest am 4. September 2021 stattfinden soll. "Wir begrüßen es sehr, dass die Durchführung des Kinderfests geplant wird. Es wäre schön, wenn im Jahr 2021 ein Fest in der Stadt Wetzikon stattfinden kann", sagt Ruedi Rüfenacht, Stadtpräsident.

Das Kinderfest, welches alternierend zum Stadtfest stattfindet, musste im Jahr 2020 wegen Corona abgesagt werden. Es wäre somit für 2022 geplant gewesen. Zwei Feste in einem Jahr durchzuführen, wird nicht angestrebt. Die Realisierung des Kinderfests im Jahr 2021 erscheint realistischer als die Durchführung des Stadtfests. Einerseits ist der Anlass im September 2021 geplant. Andererseits können verschiedene Varianten geprüft werden, wie das Kinderfest trotz der Pandemie durchgeführt werden kann. Das im Zentrum Oberwetzikon seit 2012 alle zwei Jahre stattfindende Chinderfäscht erfreut sich grosser Beliebtheit und ist als wichtiger Bestandteil aus dem gesellschaftlichen Leben in Wetzikon nicht mehr wegzudenken. An diesem Tag übernehmen jeweils die Kinder das Zepter an der gesperrten Bahnhofstrasse zwischen der reformierten Kirche und der Zürcher Kantonalbank.

Ansprechperson für Medien:

- Martina Buri, Stadtschreiberin, Tel. 044 931 32 71 oder martina.buri@wetikon.ch.